

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 6/27 第12号 文責 林

学校教育目標 「自らの未来を切り拓く、心豊かな生徒を育成する」

第2回トーキン双ヶ丘

第2回まとめテストが終了しました。1年生にとっては2回目の定期テストでしたが、自分にあった学習方法は見つけることができましたか。まだ、できていないと感じる人は、試行錯誤を繰り返して見つけてください。第2回まとめテスト終了後に第2回トーキン双ヶ丘が行われました。今回のテーマは、1・2年生は校外学習、3年生は修学旅行です。

1年1組 男子



校外学習では主に三つのことを学びました。一つ目は、協力する大切さです。……二つ目は、自覚です。……三つ目は、友達の大切さです。……私は、これら三つのことはどれも日常で必要なことなので、学んで活かしていきたいです。

1年1組 女子



今回も最初は、つまらない校外学習で、勉強するだけだと思っていたけれど班の人と一緒に活動するにつれて、友達の性格や良いところを知ることができ、自分自身の振り返りもできるよい校外学習になりました。なので、これからは班活動や校外学習を大切にし、そこでたくさんの新しい発見をしていこうと思います。

2年3組 女子



大学では、立命館大学に行きました。……とても自分の心に響いた言葉があります。「人とちがったことをしたい」この言葉です。……私人の意見や考えに流され、人についていくという時がありました。でもこの言葉を聞いて、人とちがうことを行うことは恥ずかしくはない、むしろすごいことだと思いました。

2年3組 女子



私は、京都女子大学とアミューズ美容専門学校を訪れました。……その中で、心に残ったことがあります。それは、「星になれ」というメッセージです。これは、アミューズでもらったパンフレットの最初のページにのっているもので、それを見た瞬間、自分もいつか輝けるときがくるという気がしました。

3年3組 女子



修学旅行での三日間では、たくさんの出会いそして別れがあった。……この修学旅行というビッグイベントで3組がより一層メンバーとなりチームとなった。一日目の夜のクラスみんなでの「ウノ」、みんなと食事。バスでの出来事。すべてがこれからにつながり、3組伝説が増えていくのだろう。

3年3組 男子

長い長いバスと新幹線の移動が始まった。……移動の時間だけでもとても楽しかった。……楽しい旅行にしてくれた、この仲間達と過ごせるのは、あと九ヶ月。これからは、中学校生活一日一日をしっかりと楽しんでみんなとの良い思い出をたくさん作れるようにしていきたい。

3年7組 女子



金曜日から長崎県の壱岐島に修学旅行に行きました。……二日目もみんなでいっしょにお菓子パーティーをしてすごく楽しかったです。三日目の朝は、朝日がのぼっているところを見に行きました。とてもすごかったです。次は、家族といっしょのいきたいです。

